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Eletti, amici cari, confidate in Me, non temete le vicende della vita, se il timoniere sono Io, Io, 
Gesù, certo la barca non affonderà.

Sposa cara, gli uomini nel presente sono pieni di paura, temono il presente, perché numerosi sono i 
problemi da risolvere, temono ancora più per il futuro per i fatti che accadono. Sposa cara, chi si 
affida a Me, non deve temere per le vicende del presente né per quelle del futuro prossimo o 
remoto. Non sono Io, Io, Dio, il Signore della storia? 
Mi dici: “Dolce Amore, lo sai, questa è la più grande consolazione per gli uomini di ogni tempo e di 
questo, in particolare, con vicende sempre nuove e cupe. Chi ha fiducia piena in Te, Gesù 
Santissimo, si lascia andare nell’Onda Soave del Tuo Amore e non perde la speranza anche se le 
vicende sono sempre più dure e difficili da sopportare; ma penso, continuamente, a chi non Ti ha 
aperto il cuore: certo le difficoltà presenti lo rendono molto triste fino a perdere la speranza. Entra, 
Dolce Amore, entra in ogni cuore, nessuno si trovi in questo mare burrascoso, senza di Te al 
timone.” 
Sposa cara, ti ho detto che colui che confida in Me, pienamente, non deve temere qualunque cosa 
accada, non deve tremare neppure se vede accadere fatti terribili in ogni parte del pianeta. 
Mi dici: “Adorato Signore, le cose terribili stanno proprio accadendo e sembra che il mondo si stia 
avviando verso un momento molto difficile e faticoso sempre peggiore. Sposa cara, per ricostruire 
non bisogna forse abbattere il vecchio? Chi vuole ristrutturare una casa, può mettere il nuovo con la 
vecchia struttura cadente? No, certo! No, certo! Occorre abbattere prima tutto quello che è vecchio 
e logoro, poi, si costruisce il nuovo. Capisci bene, piccola Mia, che sto cambiando la storia? 
Abbatto le vecchie strutture per poi mettere le nuove, secondo il Mio Cuore. Il processo è in atto e 
non si fermerà finché tutto ciò che non può stare vada; ti dico che della vecchia struttura della storia 
non resterà neppure una sola colonna. Voglio fare nuove tutte le cose, le nuove saranno così belle 
che le vecchie non si ricorderanno più. Sposa cara e fedele, confida in Me e non tema il tuo cuore, 
prenderai da Me, Dio, l’energia sufficiente per sopportare la fatica, ne avrai per te e dare anche agli 
altri intorno ed a quelli lontani col Mio Aiuto. 
Mi dici: “Adorato Gesù, mentre abbatti le vecchie strutture ci sarà nel mondo grande tristezza, 
specialmente in quelli che ancora in Te non confidano pienamente. Essi diranno: “Che sta 
accadendo? Forse siamo vicino alla fine di tutto?” Molti si scoraggeranno, sempre in numero 
maggiore resteranno nella più grande tristezza e nel più forte scoraggiamento. L’uomo, infatti, per 
sua natura, quando tutto va bene si sente pieno di coraggio e forte, ma quando le cose vanno male 
diviene triste ed entra nello scoraggiamento più grande. Penso alla figura di Giobbe, vedendo tutto 
precipitare intorno a lui, si fece prendere da un tale scoraggiamento fino ad odiare la vita e maledire 
il giorno della sua nascita. Ti supplico, Dolce Amore, nel momento della demolizione sostieni con 
la Tua Grazia i cuori, ognuno capisca che il momento difficile passerà, certo, e poi ci sarà quello 
della grande Gioia in Te.” 
Sposa cara, questo certamente capirà chi a Me si è aperto, chi in Me ha confidato, chi a Me si è 
affidato, certo costui tutto capirà, perché parlerò in modo speciale al suo cuore e Mi rivelerò a lui 
sempre di più. 
Mi dici: “Dolce, Santissimo Gesù, penso ai molti che a Te non si sono aperti, ai molti che restano 
affondati nel fango del loro peccato, penso a questi e tremo; davanti ad un tempo tanto tempestoso 
che faranno?” 
Piccola sposa, ogni uomo deve fare la sua scelta durante la sua vita: con Me per sempre o senza di 
Me per sempre. Ti dico che concedo ad ogni uomo Lume per fare bene la sua scelta. Se anche 
l’uomo si dimentica di Me e vive, stoltamente, come se Io non esistessi, certo Io, Io, Dio, di lui mai 
Mi dimentico. Come una madre amorosa mai si scorda del piccolo suo, così Io, Io, Dio, mai posso 
scordarMi degli uomini che ho creato per Amore, mai, hai ben compreso? 



Mi dici: “Adorato, Adorato, Adorato, ho ben compreso che mai Tu Ti scordi di un’anima e la curi 
con Immenso Amore, ma vedo nel presente molte in pessime condizioni, che dimostrano di essere 
state sedotte dal terribile nemico che le ha proprio incatenate.” 
Sposa amata, queste anime hanno fatto pessimo uso della loro libertà: non l’hanno usata per servire 
Me, per darMi lode e Gloria con le loro scelte, ma l’hanno usata per il servizio al Mio nemico, la 
paga che ora hanno, in conclusione, è lo scoraggiamento, la tristezza, la disperazione. Sposa amata, 
ogni Mio strumento diventi una lampada ben accesa, messa in alto, che indica la strada agli smarriti. 
Chi è forte nella fede aiuti chi ancora è debole con l’esempio e la testimonianza. Vedo molte 
lampade con luce molto fioca e con la fiamma che sta per spegnersi, chiedo ai Miei strumenti una 
testimonianza molto forte, più che nel passato, per salvare le anime in pericolo che non sono poche, 
mentre le tenebre sono in fuga per lasciare il posto alla nuova Alba del mondo. In quel momento, 
unico e irripetibile, nessuno potrà più togliere né aggiungere! Conosca il mondo il Mio Messaggio. 
Sposa amata, resta felice nella Reggia del Mio Cuore. Ti amo. 

Vi amo.
Gesù
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La Mamma parla agli eletti

Figli cari e tanto amati, anche in questo giorno vi chiedo di vivere nell’Amore di Dio e gioire in 
esso. Non lasciatevi prendere dalla tristezza per gli avvenimenti, ma lasciate che la Gioia di Gesù 
fluisca dolcemente nel vostro cuore. Guardate le Meraviglie che Dio compie in voi e fuori di voi 
ogni giorno, gustate le Delizie della Sua Divina Tenerezza. Figli cari, già Mio Figlio lo ha spiegato, 
che occorre demolire prima di ricostruire il nuovo. Se vedete accadere cose strane non datevi 
pensiero, perseverate nel Bene e trovate rifugio nell’Amore di Dio. Lasciatevi amare e condurre da 
Colui Che vi ha creato, Che vi ha aperto le porte del Paradiso, da Chi vi vuole avvolgere e permeare 
col Suo Amore. Il futuro dipende dalla vostra libera scelta. Piccoli Miei, l’avete ben compreso. 
Guardatevi bene intorno: vi sono quelli che hanno fatto scelte secondo Dio, quelli che le hanno fatte 
a loro arbitrio ed hanno ciò che hanno voluto. Figli amati, non c’è dubbio che colui che procede 
sulla strada di Luce arriva felicemente al traguardo, ma chi va nel buio inciampa e cade 
miseramente. Voi, spesso, vi rattristate, vedendo molti cadere come foglie d’autunno che al primo 
soffio di vento volteggiano e poi cadono al suolo. Vi rattristate molto per questo, ma pensate alle 
scelte di vita che costoro hanno fatto. Chi sceglie il male e procede nel buio cosa può aspettarsi? 
Figli amati, il Mio Cuore vi ama tutti, immensamente, e vorrebbe la più grande felicità per ciascuno 
di voi, ma non posso fare proprio nulla per chi ha deciso di restare chiuso all’Amore di Dio. Già 
sapete che posso molto perché il Padre caro Mi ha concesso di essere Onnipotente per Grazia, 
chiedo sempre per voi Grazie speciali di salvezza, le chiedo per ogni figlio. Ecco la Risposta di 
Gesù: “Madre amata, le Grazie che chiedi sempre le concedo e non le nego, per le Tue suppliche 
scendono ancora copiose e non sono cessate, ma coloro che sono affondati nel peccato, 
assomigliano a quelle pietre gigantesche che sono sprofondate nel terreno fangoso: nessuno le 
riesce a smuovere. Ogni uomo con le sue scelte decide il suo destino, non posso sostituirMi ad 
alcun figlio, anche se immensamente lo amo”. Il Figlio Santissimo ha aggiunto nel Suo breve 
Discorso: “Madre cara, ho concesso la libertà di operare e di fare scelte; ogni uomo, in questo 
momento, fa uso della sua libertà, davanti ad essa anche Io, Io, Dio, mi fermo e non vado oltre. C’è 
chi ha scelto di essere Mio e può avere tutto, c’è chi ha scelto di tenere ben chiuse le porte del cuore 
e perde tutto, anche quello che possiede. Nessuno s’illuda di andare molto lontano, camminando nel 
buio, non va lontano perché non vede bene dove mette il piede e, prima o dopo, precipita 
miseramente”. Figli amati, capite tutti che dovete scegliere la via di Luce, quella che Dio vi indica 
ogni giorno. Scegliete la Luce ed avrete tutto, procedete nel buio e perderete tutto, anche la vita vi 



sarà tolta, figli amati, vi sarà tolta anticipatamente! La Madre del Cielo indica a tutti la via di Luce 
fulgida: percorretela! 
Insieme lodiamo il Nome Santissimo. Ringraziamo. Adoriamo, adoriamo, adoriamo! Vi amo tutti. 

Ti amo, angelo Mio.
Maria Santissima


